

Newsletter

#5 – Septiembre 2021



¡RE-CONECTANDO!

Después de un merecido descanso, volvemos al trabajo y el mes de septiembre viene cargado de novedades. Por un lado, durante los días 28 y 29 se celebró en la localidad portuguesa de Lousada la primera reunión transnacional del proyecto. Ha sido una estupenda oportunidad para conocer mejor a los socios y poner en común las acciones a llevar a cabo a partir de ahora. Los temas a tratar fueron la gestión y control del proyecto, las acciones realizadas y el comienzo de los encuentros deportivos.



Por otro lado, hemos firmado convenios de colaboración con dos entidades:

BMX SCHOOL ZARAGOZA



Entidad deportiva con 9 años de historia dedicada a la promoción de la disciplina de BMX en Zaragoza. Desarrolla su actividad en la pista de BMX Pinares de Venecia. Es una escuela puntera a nivel nacional y cuenta con numerosos títulos en Campeonatos de España.

ASOCIACIÓN VECINAL PARQUE GOYA



Entidad vecinal sin ánimo de lucro constituida hace 19 años para representar a los vecinos y vecinas del barrio.

Ambas entidades de forma conjunta organizan el **Primer Encuentro Kids in Action el día 23 de octubre en el Pump Track Parque Goya.**

¡Os esperamos!